

TauBlog

Écrasez l'infâme!

Stuttgart 21: Klaus Stuttmanns Vorahnung oder das Geißler-Plagiat

André Tautenhahn · Friday, July 29th, 2011



Quelle: [Klaus Stuttmann](#)

Diese Karikatur hat Klaus Stuttmann vor dem Beginn des Schlichtungstheaters am 6.10.2010 erstellt. Und es ist nun genauso gekommen. Unglaublich! Heiner Geißler schlägt allen Ernstes vor, den Fernverkehr über den Tiefbahnhof und den Nahverkehr über einen verkleinerten Kopfbahnhof laufen zu lassen.

Quelle: [SWR](#)

This entry was posted on Friday, July 29th, 2011 at 8:31 pm and is filed under [Nachrichten](#). You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.